

Spenden statt schenken

Die Firma Hugo Roth GmbH, Arbeitsschutzspezialist mit Sitz in Wilnsdorf, hatte sich auch dieses Jahr dazu entschieden, auf Weihnachtsgeschenke für die Geschäftskunden zu verzichten und stattdessen zu spenden. So statteten vor einigen Tagen die Außendienstmitarbeiter Tanja Rosenberger, Wolfgang B. Klein, Marcel Häuser und Torsten Schmitt dem Haus Burgweg in Burbach, einer Einrichtung von Bethel.regional, einen Besuch ab. Und sie kamen nicht mit leeren Händen – sie bedachten die Bewohner mit Süßigkeiten und überreichten dem dankbaren Vorsitzenden des Fördervereins Kinderzu Hause Friedhelm Jung die stolze Spendensumme von 3000 €.

Bei einem freundschaftlichen Plausch und während eines Rundgangs durch das Haus konnten sich die Besucher einen Eindruck über die Arbeit im Haus verschaffen. Hier wohnen zur Zeit 28 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsenen mit teilweise schweren Mehrfachbehinderungen. Die großzügige Spende soll für die Finanzierung von Therapien, die nicht von den Kostenträgern übernommen werden, die aber für die Entwicklung einzelner Bewohner als notwendig erachtet werden, Verwendung finden. Die Firma Hugo Roth GmbH unterstützt den Förderverein Kinderzu Hause Burbach und damit die Bewohner des Hauses seit vielen Jahren!

BU.: Frohe Gesichter bei der Spendenübergabe, von links Marcel Häuser, Wolfgang B. Klein, Tanja Rosenberger, Friedhelm Jung und Torsten Schmitt.

